



# Figuras opositoras, listas para proceso

Santiago Taboada, Luis Espinosa Cházaro y Cynthia López, entre quienes levantan la mano

**OMAR DÍAZ  
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Luego de que el PAN, PRI y PRD definieran el método de selección de su candidato a la Jefatura de Gobierno, los primeros aspirantes ya levantaron la mano para participar.

El alcalde del PAN con licencia en Benito Juárez, Santiago Taboada, dijo que está listo para ganar cualquier método de selección. En redes sociales, aseguró que cuenta con trayectoria y resultados.

“Desde un principio he dicho que estoy listo para cualquier método, encuestas, foros, sorteos y hasta penaltis. Lo que sea más conveniente y refleje de mayor manera nuestro compromiso con la Ciudad de México”, expuso. Agregó que ha recorrido colonias y alcaldías de la Ciudad, y los vecinos exigen compromiso y un cambio ya.

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, anunció se anotará para participar en el proceso para definir la candidatura del Frente el próximo 15 de noviembre y el 17 del mismo mes iniciará su precampaña.

“Estoy muy optimista (...). Voy a hacer precampaña abiertamente a partir del 17, que la coalición determinó que se puede llevar a cabo la precampaña, no sólo para la mi-

## 15

**DE NOVIEMBRE**

se podrán registrar los aspirantes de la coalición “Va x la CDMX”.

litancia perredista, sino para todos los tres partidos de la coalición”, detalló.

En entrevista con EL UNIVERSAL, la diputada Cynthia López (PRI) dijo que también se inscribirá en el proceso interno del Frente Amplio por México para competir por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad e iniciará su precampaña el mismo día en Tepito.

“Falta ver qué requisitos piden y todo, pero yo estoy lista para com-

petir sin pretextos ni excusas. Estoy lista, que nos midan en una encuesta y sacar los mejores números. Creo que se requiere una mujer al frente de la Ciudad de México, y a darle con todo, esperamos este momento durante mucho tiempo. Me he preparado toda mi vida y estoy lista para competir y ganar”, afirmó.

Mariana Moguel, quien también aspira a ser la candidata del Frente, celebró que el proceso de selección se haya abierto a toda la ciudadanía y no sea por designación como se defina al abanderado.

“No podía quedarse un método corto de una designación, porque considero que a estas alturas del momento que vivimos, una designación es una falta de respeto a la gente”, enfatizó en entrevista con este diario. ●